

Der Turmbau zu Babel

Die Sintflut ist schon eine lange Zeit her. Noahs Söhne haben sehr viele Nachkommen. Sie haben sehr viele verschiedene Stämme gegründet. Und alle Menschen sprachen die gleiche Sprache, sie konnten sich also gut zusammen unterhalten. Als sie so umherzogen, fanden sie eine riesige grosse und flache Landschaft. Sie beschlossen, hier eine grosse Stadt zu bauen. Mitten in dieser Stadt sollte ein grosser Turm gebaut werden. Sie wollten ein Denkmal bauen, um allen Menschen, die noch kommen, zu zeigen, wie stark sie sind. Hier wollten sie für immer gemeinsam leben. Die Menschen haben mit Lehm und Asphalt angefangen zu bauen. Sie wollten den Turm so hoch bauen, dass sie zu Gott kommen. Sie haben getragen, gehämmert, geplant, weiter gebaut. Jeder hat mit angepackt. Das hat Gott alles beobachtet: «Die Menschen glauben, dass sie alles können, dass ihnen nichts unmöglich ist.» Daher entschied Gott sich dazu, die Sprache zu verwirren. Plötzlich haben sich die einzelnen Stämme verschiedene Sprachen gesprochen und konnten sich nicht mehr verstehen. Auf der Baustelle ging es drunter und drüber. Die Menschen gaben auf, und die einzelnen Stämme zogen weiter. Diese Stadt hiess von diesem Moment an «Babel». Dieses Wort ähnelt in der Sprache der Israeliten dem Wort «verwirrt».

G	T	K	R	U	C	W	A	N	J	T	E
R	N	T	F	J	Ü	W	L	U	X	Z	D
D	L	U	U	Ü	P	U	Z	A	W	T	J
Ö	T	U	R	M	B	A	U	B	G	Ö	Z
R	H	G	S	R	M	S	T	O	P	A	N
J	D	C	G	L	I	V	B	T	W	V	E
R	Z	B	O	O	Y	W	U	L	Q	Ö	U
D	I	Ä	B	H	T	U	R	M	R	K	A
W	E	C	L	I	H	T	L	E	B	A	B
N	G	M	E	M	M	Ä	T	S	V	T	A
D	E	M	H	M	L	G	O	T	R	H	H
Ä	L	U	W	E	N	W	T	A	W	V	O
O	R	W	X	L	L	A	Ö	D	F	Ä	E
W	E	R	K	Z	E	U	G	T	Ö	L	R

Hier ist auch ein ganz schönes Chaos. Findest du alle Wörter? **Babel, Bau, bauen, Gott, Himmel, hoch, Lehm, Stadt, Stämme, Stop, Turm, Turmbau, Verwirrung, Werkzeug, Wut, Ziegel**